

Nuestra Política de Calidad es una norma que sirve para generar confianza en quienes atendemos en el Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Es preguntarnos si el trabajo que realizamos diariamente, ya sea técnico, administrativo o de apoyo, lo hacemos de la mejor manera posible pensando siempre en lograr la satisfacción de nuestros pacientes y familiares, basados en una Política de Calidad. Es la carta de presentación de nuestra organización; describe lo que hacemos, lo que queremos lograr y cómo lo queremos realizar.

La Política de Calidad sirve para recordarnos que lo que hacemos diariamente incluye el compromiso de poder mejorar continuamente y para entender que nuestro trabajo apoya a la consecución de la Misión, Visión y Valores declarados para el Hospital.

*El Hospital Luis Vernaza, en la entrega de sus servicios, procura satisfacer los requerimientos de sus pacientes, brindando servicios médicos a quienes lo demanden, bajo una política de calidad basada en procesos, con objetivos cuantificables enfocados siempre en el mejoramiento continuo.*

Junio, 2010